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DISPENSA DE LICITAÇÃO – 82/2021 

Com base no artigo 24, II da Lei Federal nº 8.666/93 e alterações posteriores e considerando os pareceres exarados no processo administrativo 
protocolado sob o n.º 147/2021 – Fundacam, fica ratificada a Dispensa de Licitação para aquisição, instalação e configuração de 05 roteadores 
na Casa da Cultura e configuração de 03 roteadores no Teatro Municipal, para a empresa Conecta Soluções Tecnológicas Ltda Me, no valor 
total de R$ 1.471,50 (um mil, quatrocentos e setenta e um reais e cinquenta centavos).  

Campo Mourão, 06 de dezembro de 2021.      

Roberto Cardoso – Diretor Presidente da FUNDACAM/ Secretário Especial de Cultura  

EXTRATO DE ADITIVO N.º 001/2021 – REFERENTE AO CONTRATO N.º 020/2021 
PREGÃO PRESENCIAL 017/2021 

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 118/2021 – FUNDACAM 

PARTES: A Fundação Cultural de Campo Mourão e a empresa Francisco Hernandes 39152944972.
OBJETO: Acrescer serviços no valor de R$ 2.100,00 (dois mil e cem reais), equivalente a 25% do valor inicialmente contratado, conforme art. 
65 § 1 da Lei Federal nº 8.666/93 referente aos itens 007 e 008 do edital. 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 17.002.2242. 3339039999900000000 – 847 
VALOR TOTAL: R$ 2.100,00 (dois mil e cem reais). 
DATA DE ASSINATURA: 06 de dezembro de 2021.  
FORO: Comarca de Campo Mourão, Estado do Paraná. 

   Atos da Administração Indireta: 

PREVISCAM
ATA DA 179ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 

ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 
Ata da 179ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezenove dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um (19/08/2021), às oito horas e trinta minutos (08h30min) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e oito minutos, confirmado o quórum 
regimental para os dois Conselhos, a presidente do Conselho de Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, deu inicio 
a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata da 178ª Reunião Ordinária; 2) Apresentação do 
Balancete do mês de julho/2021; 3) Apresentação do Programa de Certificação Institucional e Modernização da Gestão dos RPPS – Pró Gestão 
4) Informes; 5) Tema livre. 1) Josiane Flores Munis da Silva, suplente Cons. Administração, representante do Sindiscam, realizou a leitura da 
Ata da 178ª Reunião Ordinária, que foi aprovada de forma unânime. 2) Na sequência, o Sr. Floriano Czachorowski Júnior, contador da 
Previscam, apresentou o Balancete de Julho/2021 - Total Geral em Caixa R$177.705.957,71, sendo: Receita Geral R$3.163.733,07 e Despesa 
Geral R$6.522.302,11; Total Fundo Financeiro em Caixa R$5.121.443,68, sendo: Receita R$821.411,57, Interferência Financeira 
R$2.750.000,00 e Despesa R$4.179.813,93; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$171.182.044,10, sendo: Receita R$2.211.676,47 e 
Despesa R$2.070.620,55; Total Taxa Administrativa em Caixa R$1.402.469,93, sendo: Receita de R$130.645,03 e Despesa R$271.867,63. Os 
conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de julho de 2021. Após a apresentação do balancete de julho/2021, a 
superintendente da Previscam apresentou um documento referente aos autos de infração sobre o Pasep, a qual impõe sanção à Previscam, no 
entanto, após levantamento com a parte contábil da Administração Municipal, verificou-se que o recolhimento do Pasep é realizado 
regularmente pelo Executivo Municipal, sem dedução na base de cálculo das contribuições e das transferências realizadas à Previscam, sendo 
assim o departamento jurídico da Previscam apresentou impugnação ao referido auto, porém o recurso não foi acolhido pela Receita Federal. 
Como este não é um caso isolado, mas tem ocorrido com vários outros RPPS,  que estão associados a APEPREV, então esta associação enviou 
um Ofício Circular para as entidades associadas e que enfrentam o mesmo problema em relação ao PASEP, propondo uma Intervenção Judicial 
Coletiva, a qual foi posta para análise dos conselheiros, que aprovaram sem ressalvas. 3) Em sequência, a superintendente, Silvane Bottega, 
informou sobre o Programa Pró-Gestão RPPS, que nada mais é que um Programa de Certificação Institucional e Modernização da Gestão dos 
Regimes Próprios de Previdência Social da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios (Portaria MPS nº 185/2015, alterada pela 
Portaria MF nº 577/2017). Versão final Aprovada pela Portaria Sprev nº 3/2018, de 31/01/2018, o qual contempla três dimensões, que 
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representam os pilares sobre os quais a modernização da Gestão se sustentará: a) Controles Internos; b) Governança corporativa; e c) 
Educação previdenciária. Frisou que a obtenção de certificação no Pró-Gestão é necessária, pois o RPPS que não estiver certificado perderá a 
condição de investidor qualificado exigida para aplicação em determinados fundos de investimentos, podendo ser prejudicial aos investimentos 
da Previscam e com o Pró-Gestão a aplicação em renda variável poderá aumentar. A presidente, Angela C. Ferreira, frisou pela obrigatoriedade 
da certificação, e a superintendente continuou informando que, a certificação é válida por 3 (três) anos e apenas 3 (três) empresas 
certificadoras estão aptas para fazer. Pedro Rogério Victor, suplente do Conselho de Administração, representante da Câmara Municipal de 
Campo Mourão, apontou que o ideal seria fazer uma consultoria para a preparação antes de fazer a certificação, pois a curto prazo seria 
vantajoso, mas tal consultoria é necessária. Adriana Borges de Araújo Smaha, titular do Conselho de Administração, representante da 
Administração Municipal, frisou que a consultoria seria interessante apenas em alguns pontos, e não todos, Silvane, em resposta, disse que se 
informará sobre essa consultoria, custos de assessoria entre outros, e irá trazer na próxima reunião. 4) Nos informes foi apresentado o parecer 
jurídico da Previscam ao requerimento dos professores, após lida por mim, secretária, foi deliberado de forma unânime pelos conselheiros 
sobre a confecção de uma resposta aos professores, baseada no parecer jurídico apresentado. 5) A superintendente da Previscam, falou sobre 
a reorganização estrutural da Previscam e informou que irá na posse da Diretoria da APEPREV e que a Previscam ocupará uma das titularidades 
do Conselho Fiscal, gestão 2021/2025. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião 
às dez horas e cinquenta minutos e, eu, Josiane Flores Munis da Silva, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e 
demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
DOUGLAS RENAN ABILIO DE SOUZA____________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

ATA DA 180ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 180ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezenove dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um (16/09/2021), às oito horas e trinta minutos (08h30min) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e cinquenta e seis minutos, confirmado o 
quórum regimental para o Conselho Fiscal, porém sem o quórum regimental para o Conselho Administrativo, a presidente do Conselho de 
Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, deu início a reunião, no entanto, por motivo do conselho de administração 
não estar de completo, apenas houve a apresentação do balancete do mês de agosto/2021. O Sr. Floriano Czachorowski Júnior, contador da 
Previscam, apresentou o Balancete de Agosto/2021 - Total Geral em Caixa R$179.265.158,87, sendo: Receita Geral R$3.339.123,22 e Despesa 
Geral R$3.310.622,02; Total Fundo Financeiro em Caixa R$5.576.973,93, sendo: Receita R$811.897,73, Interferência Financeira 


